

■ CABRERIZOS

# La obra de la carretera a Moriscos beneficia a 600 usuarios al día

La Diputación ha ejecutado la mejora de los 3,3 kilómetros de esta vía que cuenta con un elevado volumen de tráfico ■ La inversión en este tramo asciende a 630.000 euros

EÑE | CABRERIZOS

La mejora y renovación del firme de la carretera DSA-600 realizada por la Diputación en los 3,3 kilómetros de distancia que unen los municipios de Cabrerizos y Moriscos ha supuesto un beneficio para los vecinos y para los numerosos conductores que circulan por esta vía, que soporta un elevado volumen de tráfico con 600 vehículos (de los que el 6% son pesados) que cruzan a diario desde los municipios del entorno para acceder a Salamanca por este tramo.

Una actuación "importante y necesaria" como reconocieron ayer el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, junto con los alcaldes de Cabrerizos, Lourdes Villoria, y Moriscos, Jesús Manso, durante la visita que realizaron ayer para comprobar in situ las obras ejecutadas dentro del Plan de Carreteras Provinciales 2011, que han tenido una inversión de 630.000 euros para hacer una carretera "completamente nueva, con 30 centímetros de zahorra, 10 de capa asfáltica y un metro de arcén en tierra a cada lado que antes no había".

Los alcaldes recordaron los "años de lucha" para conseguir tener la carretera en buen estado y mostraron su satisfacción y agradecimiento a la Diputación por su implicación, "que supone un beneficio para todos los pueblos de la zona y más para Moriscos", aseguró Jesús Manso. Por su parte, Lourdes Villoria insistió en que esta vía "es la única del municipio que quedaba en mal estado y es muy utilizada por los vecinos, porque es el enlace principal que tiene Cabrerizos para salir hacia la autovía".



Ángel Pollo, Lourdes Villoria, Carlos García, Javier Iglesias, Jesús Quintero, Jesús Manso y Teresa García. | EÑE

## La Salina contratará en los próximos días la renovación del asfalto de los 2,5 kilómetros hacia el polígono de Villares

En este sentido, el presidente provincial destacó "no sólo la importancia de esta actuación puesta en marcha en primavera, para facilitar la vida de los vecinos de estos dos municipios, sino también de los de la zona perimetral de Salamanca".

Además, Iglesias dejó claro el compromiso de la institución provincial: "La Diputación no se ha olvidado de las inversiones puestas en marcha y seguirá en su empeño de mejorar la calidad de vida y la seguridad de los salmantinos. Vamos a mejorar la calidad del tráfico a las personas

que pasan por estas carreteras del entorno de la capital, que es donde mayor densidad de tráfico hay". Por este motivo, Iglesias aseguró: "vamos a seguir avanzando en mejorar la conexión de Cabrerizos con el polígono industrial de Los Villares, que saldrá a contratación en los próximos días, y desde Villares pueblo al polígono, ya que es una de las zonas de importancia económica vital para el conjunto de la provincia de Salamanca". El objetivo es tener ejecutados en los próximos meses la renovación del asfaltado en ambas conexiones.

■ CASTELLANOS

## Abierta la exposición al público de la creación de la Mancomunidad de Aguas con Moriscos

EÑE

La Asamblea de Concejales presidida por el alcalde de Castellanos de Moriscos, Agustín Sánchez Curto, ha iniciado el periodo de información pública de la constitución de una Mancomunidad de Aguas entre Castellanos de Moriscos y Moriscos. Así, durante el próximo mes los interesados o afectados por dicha entidad podrán presentar sus alegaciones o conocer mejor los detalles del proyecto. Se trata de una iniciativa con la que las dos localidades han creado una mancomunidad para gestionar el servicio de abastecimiento de agua desde Salamanca hasta la entrada de los depósitos reguladores de las respectivas redes de abastecimiento de cada municipio. La Asamblea de Concejales que se celebró el pasado 25 de septiembre ya dio luz verde a los estatutos que regirán la entidad con el voto favorable de la mayoría de sus miembros. Se espera que tengan el agua antes de fin de año.

■ ALDEATEJADA

## Entrega de los trajes y los estandartes de la Feria Renacentista

Los vecinos participantes en la celebración de las 'Visperas Nupciales' de Aldeatejada deberán entregar al Ayuntamiento los trajes, estandartes y el material utilizado en la Feria Renacentista la próxima semana, los días 6, 7 y 8 en el Archivo Municipal. El horario de recogida será por la mañana, de 10 a 14 horas. Los trajes y estandartes deberán entregarse limpios y planchados para poder utilizarse en las próximas ediciones de este evento cultural. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

# Hombres y mujeres intercambiarán los roles en el hogar en la programación de Igualdad

Una gala contra la violencia de género completa las actividades

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Igualdad de Oportunidades de Santa Marta apuesta en la nueva programación para este trimestre por implicar en las actividades a los distintos colectivos de población.

Así, el programa comenzará con una campaña de coeducación en los centros escolares, con la colaboración de la Facultad de Educación de la Universidad,

"con el objetivo de superar los estereotipos de género y potenciar la tolerancia y la igualdad entre sexos, para que sea reconocida por los alumnos como un derecho". Las sesiones serán con los alumnos de Primaria y se trabajará el uso sexista del lenguaje.

Este mes también se realizará un taller para romper los estereotipos en las tareas del hogar, con la participación de hombres

y mujeres, que intercambiarán los roles.

Una gala por la igualdad con distintas actividades y el reparto de pulseras de color rosa servirá en noviembre para celebrar el Día Internacional contra la Violencia de Género, mientras que diciembre se centrará en la campaña "Juega con nosotros" para aconsejar a los padres sobre la compra de juguetes no sexistas.



La edil Marta Labrador entre los técnicos Silvia Glez, y Javier Martín. | EÑE